



岩出市立根来小学校 学校だより No.12 令和4年12月23日



がっき 静 っき 2学期の学びを 次につなげて

昨日の個人懇談会と育友会古紙回収、ご協力ありがとうございました。限られた時間で したが、お話しさせていただいた子供たちの努力してきたことや今後に向けてのことなど、 ご家庭でも子供たちに伝えていただいたことと思います。これからも保護者の方々と学校 とで共に考えて、よい方向に取り組んでいけるよう、連携していきたいと考えております。 さて、本日の終業式では、多くのことを学び、成長した2学期の活動をふり返り、一人 一人、そして、みんなのこれからの学習や行動、生活について考えてもらいました。 明日からの冬休みは、子供たちにとって、楽しみな行事が続きますが、家庭でのお手伝い、 役割も担って、有意義に過ごし、新しい年、3学期を迎えてほしいと思います。

新型コロナウイルス第 7 波を乗り越えたのも束の間、現在、本校でも第8波の影響を受 け、先週末にメール配信でお知らせしましたとおり、陽性者や濃厚接触者が増加していま す。引き続き基本的な感染予防対策を行っていただきますよう、ご協力をお願いします。

じかん 寒さ厳しい中 そうじの時間 -人一人がみんなのために





いてくれました。 ガラスやくつ箱も 大そうじの日には



ゴシゴシみがいて!!







たくきしく 根気強く 走り抜いた 校内マラソン大会





ご家庭での体調管理、会場まで一緒に歩いての参加、やさしい見守りと応援、ご協力に感謝いたします。

ちいきかつどう さんか 地域活動への参加



12/3(土) 紀州根来寺かくばん祭り(一乗閣にて)

放課後子ども教室で習っている「**根来の子守**頓」を、2年生から6年生13名が上手に唄と踊りで披露し、たくさんの拍手をいただきました。

12/10(土)岩出市青少年育成市民会議の活動・根来 支部フラッグ作り(根来小にて)

2・3・6年生7名が参加しました。完成した元気の出るフラッグ(応援旗)は、職員室前に掲示しています。





1月の主な行事予定

1月10日(火)3学期始業式・給食開始 育友会登校観察

11日(水)下校指導

17日(火)児童会役員選挙 地震体験1年・2年

18日(水)委員会活動 育友会下校観察

19日(木)薬物乱用防止教室6年

21日(土)・22日(日)那賀地方科学作品展

25日(水)学校訪問(3年3組研究授業)

28日(土)那賀地方長距離走大会【予備日29日(日)】



児童会ベルマーク委員会より 2学期ベルマーク集計結果

1位 5年1組

2位 6年2組

3位 6年1組

ご家庭でもご協力ありがとうございました。